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Pavón: “Rubilio Castillo debe ser 
el delantero de la Selección” 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

> Carlos Pavón se ha convertido en uno de los mejores analistas del fútbol 

hondureño, sobre todo ofreciendo sus puntos de vista sin restricción alguna. 

En esta ocasión hizo una recomendación a Diego Vázquez. En “los dueños de 

la cancha” expuso el nombre del centro delantero que considera debe 

comandar la Selección Nacional,  

El delantero ideal: “Yo esperaba más de Rubilio Castillo, en el aspecto de más 

participación, con la llegada de Diego Vázquez, obviamente el conocimiento 

y la confianza que le tiene, pero se hace expulsar en un partido donde pudo 

verlo como titular”. 

“Creo que debería ser el centro delantero, es un goleador, ha tenido los focos 

bajos, los reflectores lejos, pero auguro que debería ser el centro delantero 

de la Selección en estos momentos”, apuntilló. 

Eddie Hernández debe despertar: “No se da cuenta que debería ser el 

delantero de la Selección, que es Eddie Hernández. Para mí es un jugador 

que tiene todo para poder estar ahí”. 

 

 

SELECCIÓN NACIONAL 

 



PÁGINA 3 | eloncehn.com | 25/7/2022 

 

 

Fernando Fiore: “Olimpia es el 
más grande de Centroamérica” 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

> Fernando Fiore se encargó de 

acabar con la eterna discusión del 

“más grande de Centroamérica”, 

mesa con dos sillas en las que 

observamos al Olimpia de Honduras 

y Saprissa de Costa Rica. 

Todo comenzó cuando el Miami 

United hizo la siguiente publicación: 

“Gracias Honduras. La noche 

catracha fue todo un espectáculo. 

Felicidades al Olimpia por la Copa 

NSL. Compartir la cancha con 

ustedes fue un honor, les deseamos 

toda la suerte en el torneo Apertura 

de la Liga Nacional”. 

“Y sí, son los más grandes de Centroamérica”, añadió el equipo que salió 

derrotado 1-5 ante los merengues el pasado viernes. Lo que ni el más 

aficionado del Olimpia esperaba es que fuese ratificado por el reconocido 

presentador Fiore: “Sin duda (son los más grandes de Centroamérica). 

Éxito”. 

 

➢ NOTICORTAS 

  
Cinco equipos están 
"morosos" en la Liga 

Nacional

• A pocos días que inicie el
torneo Apertura todavía hay
cinco clubes que no han
pagado la cuota de
inscripción que consta de
125 mil lempiras: Motagua,
Marathón, Vida, Honduras
Progreso y Lobos UPN.

Comisión de 
Disciplina vuelve a 
batear al Platense

• Se dará a conocer de forma
oficial el nuevo dictamen en
el caso del Platense, que
confirmará deben jugar en
la segunda división. Aunque
todavía pueden llevar el
caso a la Comisión de
Apelaciones.

Medio español 
resalta la virtud del 

Choco Lozano

• La Voz Digital resaltó que el
delantero hondureño no es
un artillero muy goleador,
pero aparece en los
momentos más importantes
en la historia reciente del
Cádiz CF, entre ellos la
salvación.

NACIONALES 
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Rigoberto Rivas convence a 
Pippo Inzaghi en el Reggina 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

 

> Filippo Inzaghi está comenzando su etapa en el banquillo técnico del 

Reggina, equipo que disputará la temporada 2022-23 en la Serie B y tendrá 

en sus filas a Rigoberto Rivas. 

El mediocampista hondureño estuvo en la órbita de algunos equipos en el 

máximo circuito del Calcio, aunque esto no se concreta todavía por lo que 

pensamos que no saldrá del club de Reggio Calabria. 

Lo importante es que rápidamente a convencido al campeón del mundo (en 

2006), en uno de los amistosos de pretemporada ha marcado un 

espectacular doblete. 

Los granates se impusieron 7-1 sobre el Bocale Calcio en el Centro Sportivo 

Sant’Agata, contando con un encuentro lleno de mucha inspiración para el 

catracho. 

Todos esperan que la próxima temporada sea la consolidación definitiva en 

el fútbol italiano para dar el salto próximamente a la Serie A. 

 

 

 

LEGIONARIOS 
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Troglio: “Este plantel tiene 
mejores jugadores” 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

> Pedro Troglio ha terminado la 

pretemporada con el Olimpia ganando 

cuatro partidos, empatando uno y 

perdiendo uno solo, dejando buenas 

sensaciones en los aficionados más 

racionales que tiene el club. 

El entrenador argentino compartió su 

punto de vista sobre Bryan Moya en 

“los dueños de la cancha”, agregando 

argumentos sobre la sólida plantilla 

que poseen y en lo cual sonó a un 

recado para Pablo Lavallén. 

“Si está en condiciones, Moya es un 

jugador muy importante para la 

estructura del equipo, así que, si está, seguramente será tomado en cuenta. 

Esperemos que nos dé las mismas soluciones que estaba dando (en el torneo 

anterior), es un jugador distinto”. 

“Por eso digo que después del tetra este plantel tiene muchísimos 

jugadores. Yo no tenía a Boniek, no tenía a Chirinos, Núñez, Casildo, Álvarez, 

Moya, ahora tengo a Yan Maciel también, es un equipo más reforzado”, 

dejando claro que tenían un mejor plantel rumbo al penta. 

 
 

 

 

  

NACIONALES 

➢ ISABEL ZAMBRANO “TROLEA” AL MARATHÓN 

Un aficionado esmeralda estaba burlándose del Real España por las dos finales 

perdidas, y la periodista le respondió: “¿Y qué es más frustrante, llegar a la final o 

lo que ha hecho el Marathón?”.  
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Nancy: “Quiero que Romell 
Quioto dé un paso al frente” 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

> Quizá todos los jugadores 

hondureños necesitan un entrenador 

como Wilfried Nancy, esos 

profesionales internacionales que los 

motivan a entregar más que lo 

regularmente entregado en las 

canchas. 

En declaraciones que reproduce “La 

Presse de Canadá”, el entrenador del 

CF Montreal reaccionó un poco 

inconforme con Romell Quioto a pesar 

del doblete contra DC United y explicó 

sus razones. 

No está contento totalmente: “Podría 

haber marcado más goles. Siempre lo desafío un poco más alto. Espero que 

dé aún más. Él lo sabe, lo hablamos. Las oportunidades que tuvo. Quiero que 

dé un paso al frente y siga adelante”. 

El Romántico lleva nueve anotaciones en la MLS (más uno en 

Concachampions) esta temporada 2022, más tres asistencias que han sido 

fundamentales para que su equipo esté tercero en la conferencia este. 

 

 

  

LEGIONARIOS 

➢ ERICK ANDINO SE SUMARÁ A LAS FILAS DE OLANCHO FC 

De acuerdo a los últimos reportes, el ex delantero del Motagua sería el último 

refuerzo de los Potros para afrontar el torneo Apertura. 
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 “Hemos malacostumbrado a los 
aficionados del Motagua” 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

> Motagua había ganado dos 

títulos en ocho años previo a la 

llegada de Diego Vázquez al 

banquillo técnico, que sumado 

con la joven era de Hernán “La 

Tota” Medina acumulan seis 

títulos de Liga Nacional. 

Héctor Castellanos comprenden 

que se volvieron en el equipo 

más ganador de los últimos años, 

y en entrevista para “TV Centro 

de Siguatepeque” asegura 

malacostumbraron a los 

aficionados. 

Hay más exigencia de un 

bicampeonato: “En Motagua la obligación de ser campeón está en todos los 

torneos, y esta generación de los últimos ocho años ha acostumbrado a la 

afición porque somos bien exitosos y ganadores, que está siempre peleando 

y ganando finales”. 

“El aficionado se acostumbra, ahora es más exigente y nosotros los 

jugadores lo sabemos, el jugador que está bien y el que llega sabe que el 

aficionado exige el campeonato”, explicó. 

Acerca del posible cambio de sede declaró: “Motagua nunca juega solo y 

donde decidan jugar sea lo mejor para el equipo”. 

“Acá peleas día a día por la titularidad, es la exigencia que te mantiene al cien 

cada torneo, porque sabés que no podés parpadear, eso es lo bonito de estar 

en un equipo grande como el Motagua”, señaló lo más bonito del club. 

  

NACIONALES 
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Aficionados del Atlético no 
quieren a Cristiano Ronaldo 

 

---- Redacción: El ONCE HN ---- 

> Los rumores sobre el posible 

fichaje de uno de los mejores 

futbolistas del mundo, Cristiano 

Ronaldo, por el Atlético de Madrid, 

han despertado muchísima 

inquietud entre los seguidores del 

equipo rojiblanco de la ciudad 

capital. 

Se trata de uno que lideró el equipo 

del máximo rival histórico (Real Madrid), y además los colchoneros 

recuerdan que faltó al respeto a su equipo en muchas ocasiones. Esto no ha 

sido olvidado ni perdonado por la afición del Atlético. 

Los aficionados se han manifestado en la red social Twitter a través del 

hashtag “ContraCR7”, donde han aprovechado para manifestar su 

descontento en caso de que se diera el fichaje. Y hay un denominador común 

en todos ellos. 

 

 

 

➢ RONALDO NAZARIO ES “ELOGIADO” POR LIONEL MESSI 

Aunque todos pensaban que Lionel Messi elegiría a Luis Suárez como el mejor 

delantero que vio jugar, resulta que se decantó por el brasileño Ronaldo Nazario. 

Esto dijo el argentino: “Ya dije que lo que signficaba para mí como jugador. De los 

que yo vi, el mejor, la verdad es un fenómeno”. 

 

 

INTERNACIONALES 


